

# *Plusieurs épreuves sont annulées à Veracruz en raison du manque de participants*

---



**VERACRUZ 2014**

rythmique féminine et du trampoline féminin.

C'est avec moins de chances de médailles que prévues que les principales puissances sportives de la région commencent aujourd'hui les 22<sup>e</sup>s Jeux Centraméricains et Caribéens : 7 épreuves ont été annulées en raison du nombre insuffisant de participants.

Cuba, le Venezuela et la Colombie sont les pays les plus lésés par la décision de l'ODECABE, l'Organisation Sportive Centraméricaine et Caribéenne. Cette décision a été prise conformément à l'article 13 du chapitre VII sur les compétitions, qui stipule le nombre de participants minimum pour chaque épreuve sportive.

Le canoë et le 500 mètres-K4 féminins ont notamment été annulés tout comme le relais 4x200 crawl féminin. Concernant cette deuxième épreuve, seuls le Mexique, le Venezuela et Cuba avaient des sportives en lice. Le 500 mètres-K4 féminin avait également dû être annulé aux Jeux de Maracaibo en 1998.

C'est également le cas du concours de plongeon masculin synchronisé 10 mètres, de l'épreuve par équipes de gymnastique

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39277-plusieurs-epreuves-sont-annulees-a-veracruz-en-raison-du-manque-de-participants>



**Radio Habana Cuba**